
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses 
vom 30.05.2022

Top 6 Sachstand Fahrradabstellanlage

Beratungsverlauf: 
Herr Goetze teilt mit, dass eine große Konferenz mit allen Beteiligten stattfand. Das Resultat sei 
nun, dass alle notwendigen Förderanträge eingereicht werden. Die Deutsche Bahn hat die Ge-
stattungsverträge entworfen und zwecks Abstimmung zugestellt.

Alles liege im Zeitplan, ausgenommen der Sachstand, über welchem in der letzten Sitzung be-
richtet wurde.


